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後列左から	 青木ともこ(西)	 柴田たみお(昭和)	 さはしあこ(緑)	 江上博之(中川)	 岡田ゆき子(北)	 山口清明(港)	 

前列左から	 高橋ゆうすけ(南)	 西山あさみ(中)	 田口一登(天白)	 くれまつ順子(守山)	 藤井ひろき(中村)	 さいとう

愛子(名東)	 （敬称略）	 

会見の模様。動画が市議団のウェブサイト(	 http://www.n-jcp.jp	 )で見られます。	 

申し入れ（↑）と市・県議合わせて 14 人での懇談（↓）の様子。	 


